

Fecha <b>09.09.2010</b>	Sección <b>República</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

## Supervisa Moreira la obra vial El Indio-La Lechera



SALTILLO, Coah. (OEM-Informex).- El gobernador Humberto Moreira Valdés constató los avances significativos del 57 por ciento global de la **construcción** del megadistribuidor vial El Indio-La Lechera en Saltillo, durante un recorrido por esa obra.

El secretario de Obra Públicas y Transporte, Jesús Ochoa Galindo, le informó al mandatario coahuilense que el adelanto de los trabajos en la intersección del Periférico Echeverría y Paseo de la Reforma, es del 52 por ciento.

Mientras que en la vías Valdés Sánchez y LEA, es del 92 por ciento de acuerdo a los reportes de las cuadrillas de profesionales de la ingeniería que tienen a su cargo el seguimiento de la majestuosa obra.

Acompañaron al profesor Moreira Valdés en el recorrido, el secretario técnico de la dependencia, Ernesto Garza; el director general de la obra, Arturo Gutiérrez Villarreal, y el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la

**Construcción**-Delegación Coahuila, Jorge del Bosque de la Peña.

El complejo vial El Indio-La Lechera es el más importante en la historia de Coahuila; el más significativo del norte del país, y por sus características de **construcción** es el único en México, aseguró el gobernador del estado.

Para dimensionar la magnitud de la magna obra, reveló que de no **construirse** sería necesaria la edificación de 27 **puentes** vehiculares en toda esa área de Saltillo.

Entre sus principales características, destaca el hecho de que todas las vueltas izquierdas y derechas son totalmente libres; el Mega Distribuidor El Indio-La Lechera solucionará por muchos años la problemática vial que se tenía en el lugar, indicó.

El gobernador Moreira Valdés destacó que en la obra se generan 800 empleos directos y alrededor de dos mil indirectos, al tiempo que agradeció la comprensión de la ciudadanía por las molestias ocasionadas, que serán temporales a cambio de una solución a largo plazo.



FOTO: NOTICIAS DE EL SOL DE LA LAGUNA / OEM-INFORMEX



» EL GOBERNADOR Humberto Moreira Valdés constató los avances del 57 por ciento global de la construcción del nuevo distribuidor.